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会  議  録 

年 月 日 令和４年６月２０日（月） 

開会時刻 午後１時５６分 閉会時刻 午後２時３１分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   西村 直崇 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

教育総務課主幹  大友 幸憲 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 近江 秀和 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   桐原 悦子 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

会議書記 

教育総務課副主幹 小川 真貴子 

教育総務課主査  齊藤 瑞恵 

教育総務課主査  細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年６月定例教育委員会を開催い

たします。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と２番 二階堂委員に

お願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書

記は教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。５月２３日か

ら６月１９日までの主な参加行事についてご報告いたします。

５月２３日、政策会議、定例教育委員会がございました。２４

日、市議会６月定例会に向けての議案説明会がございました。

２５日、チャレンジデー2022 が行われ、十文字小学校と平鹿中
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学校では市長とアランマーレの選手にも参加いただいてバスケ

ットボール入れを行いました。スポーツ振興課には大変頑張っ

ていただき、人口規模によるカテゴリー１位で表彰されており

ます。同日、３年ぶりに第１回県南教育長会議が行われました。

２６日、横手市奨学生選考委員会がございました。２７日、今

年度第１回目の教育長訪問で醍醐小学校に行ってまいりました。

同日、コロナ禍における給食費について臨時校長会が開催され

ました。３０日から市議会６月定例会本会議が開催されました。

３１日には、これも３年ぶりに租税教育推進協議会総会が開催

されました。同日、第１回研究指定校連絡協議会、また、６月

２日には横手北小学校にて経緯度標の贈呈式が行われておりま

す。昨年度は十文字小学校に寄贈いただいたものです。６月６

日から８日まで６月市議会定例会にて一般質問が行われました。

６月９日横手市小・中学校教頭会第１回全体研修会が行われま

したので、少しお話しさせていただいております。１０日、横

手市生涯学習奨励員協議会総会が行われまして、活動のお願い

をさせていただきました。１１日、これも３年ぶりに第６５回

秋田県スポーツ推進委員研究大会が市民会館で行われました。

１００名を超えるスポーツ推進委員の方々にご参加いただき盛

大に開催することができました。こちらもスポーツ振興課に頑

張っていただきました。１４日には、わか杉カップの実行委員

会が行われ、７月に３年ぶりに開催するということで進めてお

ります。６月１５日、市議会６月定例会最終日を迎え、１７日

は今年度２校目となる吉田小学校で教育長訪問がありました。

同日、横手市幼小接続推進協議会が行われ、幼小接続について

の協議を行いました。こちらもコロナ禍でしばらく活動休止状

態でしたので、よかったと思っております。 

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。 

       日程第１ 承認第８号  横手市図書館協議会委員の委嘱につ

いて を議題といたします。説明をお願いします。 
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図書館課長        ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 承認第８号  横手市図書館

協議会委員の委嘱について ご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

伊藤教育長   次に、日程第２ 報告第５号  横手市立小学校及び中学校に

おける休業日の臨時措置について を議題といたします。説明を

お願いします。 

 

教育指導課長  ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第２ 報告第５号  横手市立小学

校及び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いた

だけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告を

お願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 
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何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

佐々木委員   教育指導課へ確認ですが、６月１７日に幼小接続推進協議会

が開催されております。保育所・認定こども園訪問はこの幼小

接続推進協議会の事業ではないのでしょうか。別々のものなの

でしょうか。 

 

教育指導課長  別々のものでございます。保育所・認定こども園訪問は、保

育所や認定こども園の方にお伺いして、保育の様子を参観し、

改善できる点等、助言指導を行っております。幼小接続推進協

議会につきましては、学校関係者、保育園関係者と市子育て支

援課職員が集まり、どのように連携していくとよいか、その方

向性について話し合われたものです。 

 

伊藤教育長   保育所・認定こども園訪問は、どなたが指導しに行くのかお

知らせください。 

 

教育指導課長  教育指導課指導主事と教育保育アドバイザー２名の合計３名

が連携し、お伺いしております。 

 

佐々木委員   教育長報告の中で、幼小接続推進協議会が３年ぶりに開催さ

れてよかったというお話がありました。入学シーズンになりま

すと通学に難儀しているお子さんを見かけます。急に小学生に

なる訳ではなく、家族みんなで頑張っているんだなという目で

見ています。これは、保育所と学校の連携が必要というか、お

互いの中で育てないといけないのだろうと見て取れますので、

幼小接続推進協議会の活動が始まったことをうれしく思ってい

ます。よろしくお願いいたします。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

加賀谷委員   先日、横手警察署の交通課の方とお話しする機会がありまし

て、その際、4 月 1 日から秋田県自転車条例が施行され、保険加

入が義務付けられているということが、保護者へ浸透していな

いのではないかと危惧されていました。過去には自転車乗車中

の小学生と歩行者との交通事故で、損害賠償を命じられたとい

うこともあり、押さえられるものは押さえておいた方がいいの

ではないかと思い、ご意見いただければと思います。 
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教育指導部長  ご指摘の令和 4 年 4 月 1 日より秋田県自転車条例が改正とな

る旨、令和3年度中に秋田県教育委員会からも通知が来ており、

それを受ける形で、条例の改正に伴い保険の加入について保護

者にしっかり浸透するよう呼びかけてくださいという通知を教

育指導課より各学校に通知しております。 

 

伊藤教育長   他にありませんか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、これで６月の定例教育委員会を終了し 

ます。お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 


